
	  

	  

La	  mission	  de	  Dieu	  
	  
Quelle	  est	   la	  mission	  de	  Dieu	  dans	   le	  monde	  et	  comment	  puis-‐je	  y	  prendre	  part?	  Voilà	  deux	  
questions	  importantes.	  Pour	  pouvoir	  y	  répondre,	  il	  nous	  faut	  tout	  d’abord	  comprendre	  ce	  qui	  
ne	  va	  pas	  dans	  le	  monde.	  
	  
Qu’est-‐ce	  qui	  ne	  va	  pas	  dans	  le	  monde?	  
Votre	  façon	  de	  répondre	  à	  cette	  question	  dépend	  de	  votre	  vision	  du	  monde.	  Cependant,	  tout	  le	  
monde	  s’accorde	  pour	  dire	  que	  quelque	  chose	  ne	  va	  pas.	  Nous	  savons	  que	  le	  monde	  n’est	  pas	  
censé	  être	  ainsi,	  et	  la	  Bible	  nous	  dit	  pourquoi.	  
	  
Elle	   nous	   dit	   que	   le	   monde	   a	   été	   créé	   parfait.	   Mais	   le	   péché,	   la	   mort,	   la	   dégradation	   des	  
relations	  et	  la	  séparation	  de	  Dieu	  sont	  entrés	  dans	  le	  monde	  à	  cause	  du	  désir	  de	  l’homme	  de	  
prendre	   la	   place	   de	   Dieu;	   d’être	   son	   propre	   Dieu.	   Et	   nous	   avons	   remplacé	   Dieu	   par	   des	  
substituts;	  des	  choses	  créées	  qui	  remplacent	  le	  créateur.	  A	  l’origine	  de	  tous	  les	  problèmes	  de	  
l’humanité,	  se	  trouve	  donc	  ce	  problème	  de	  fond:	  notre	  incapacité	  à	  glorifier	  Dieu	  en	  tant	  que	  
Dieu.	  
	  
Quelle	  est	  donc	  la	  solution	  de	  Dieu	  face	  à	  tout	  cela?	  
	  
Qu’est-‐ce	  que	  Dieu	  est	  en	  train	  de	  faire	  dans	  le	  monde?	  
La	  Bible	  nous	  dit	  que	  Dieu	  fait	  toute	  chose	  nouvelle.	  Dieu	  se	  constitue	  un	  peuple	  à	  partir	  de	  
toutes	   les	  nations	  et	   tribus.	  Le	   jardin	  sera	  restauré:	   le	  monde	  auquel	  nous	  aspirons	   tous.	  Et	  
Dieu	  sera	  glorifié,	  au	  milieu	  d’un	  peuple	  nouveau	  et	  racheté.	  	  
	  
Mais	  comment	  Dieu	  va-‐t-‐il	  mener	  à	  bien	  cette	  mission?	  Il	  choisit	  une	  nation,	  Israël,	  pour	  être	  
une	  bénédiction	  pour	  toutes	  les	  nations.	  Il	  choisit	  une	  famille,	  la	  famille	  de	  David,	  de	  laquelle	  il	  
viendra	  en	  roi	  juste,	  sous	  le	  règne	  de	  laquelle	  les	  ennemis	  de	  Dieu	  s’inclineront	  et	  par	  laquelle	  
la	  paix	  et	  la	  sécurité	  règneront.	  Il	  choisit	  un	  homme,	  Jésus,	  le	  roi	  ultime.	  Mais	  celui-‐ci	  n’est	  pas	  
venu	  comme	  les	  gens	  s’y	  attendaient:	  né	  dans	  la	  pauvreté,	  un	  ami	  des	  pécheurs,	  il	  est	  entré	  à	  
Jérusalem	  sur	  un	  âne.	  
	  
Mais	   Jésus	   accède	   à	   son	   règne	  mondial	   en	  mourant	  pour	   son	  peuple,	   en	   s’occupant	  de	   leur	  
problème	  de	  fond.	  Par	  sa	  resurrection,	  il	  est	  devenu	  le	  premier	  fruit	  de	  la	  nouvelle	  création	  de	  
Dieu,	  du	  triomphe	  ultime	  de	  Dieu	  sur	  le	  péché	  et	  la	  mort.	  A	  présent,	  la	  bonne	  nouvelle	  de	  cette	  
victoire,	   l’évangile	   (en	   grec:	   evangelion)	   doit	   être	   proclamée	   sur	   toute	   la	   terre.	   Les	   gens	  
doivent	  être	  invités	  à	  entrer	  dans	  son	  royaume	  et	  à	  participer	  au	  festin.	  
	  
Quel	  est	  votre	  rôle	  dans	  tout	  ça?	  
Il	  s’agit	  de	  se	  repentir	  de	  nos	  péchés,	  de	  faire	  confiance	  à	  Christ	  et	  d’entrer	  dans	  son	  royaume.	  
Il	   s’agit	   de	   laisser	   l’évangile	   transformer	   notre	   manière	   de	   vivre	   de	   façon	   radicale.	   Pour	  
certains,	   cela	   peut	   vouloir	   dire	   partir;	   quitter	   notre	   zone	   de	   confort,	   tout	   comme	   Christ	   a	  
quitté	  la	  sienne,	  et	  apporter	  l’évangile	  à	  ceux	  qui	  ne	  l’ont	  pas	  encore	  entendu.	  
	  
Pour	  d’autres,	  cela	  peut	  se	  traduire	  par	  le	  fait	  d’accueillir	  les	  gens,	  tout	  comme	  Christ	  nous	  a	  
accueilli:	  les	  demandeurs	  d’asile	  ou	  les	  réfugiés	  par	  exemple.	  Pour	  d’autres,	  cela	  peut	  signifier	  
prospérer	   et	   donner	   de	   manière	   généreuse.	   Pour	   d’autres,	   il	   peut	   s’agir	   de	   la	   prière:	   tout	  
comme	   Christ	   a	   porté	   nos	   fardeaux	   dans	   le	   jardin,	   nous	   pouvons	   porter	   les	   fardeaux	   des	  
autres	  (l’église	  persécutée,	  l’avancé	  de	  l’évangile).	  
	  
Quoi	  que	   cela	   signifie	  pour	  vous,	  nous	  devons	   tous	   trouver	  notre	  place	   sur	   la	   grande	   scène	  
divine	  du	  salut.	  


